

Danrem 074/Warastratama Hadiri Rapim Kodam IV/Diponegoro

Pardal Riyanto - SEMARANG.INDONESIASATU.ID

Mar 22, 2022 - 00:46



SEMARANG - Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin S. E., hadir pada acara Rapat Pimpinan (Rapim) di Balai Diponegoro Kodam IV/Diponegoro, Watugong Semarang, Senin (21/03/2022). Rapim yang dibuka oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto ini diikuti oleh Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito, Irdam, para Danrem, para Asisten, para Pa Ahli, LO A, para Kabalak dan Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Rapim Kodam IV/Diponegoro merupakan wahana untuk mengevaluasi pelaksanaan program kerja tahun lalu sekaligus penyampaian pokok-pokok kebijakan pimpinan dalam pelaksanaan program kerja setahun kedepan.

Rapim ini juga merupakan tindak lanjut dari Rapim TNI dan Rapim TNI Angkatan Darat.

"Tujuan kegiatan ini adalah untuk menyamakan pola pikir, pola sikap dan pola tindak para unsur pimpinan dilingkungan Kodam IV/Diponegoro," terang Pangdam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Rudianto.

"Kegiatan ini juga sebagai sarana untuk memelihara tali silaturahmi antara Pimpinan Kodam IV/Diponegoro dengan Pimpinan Satuan bawah," imbuh Pangdam.

Rapim ini juga membahas beberapa agenda, diantaranya menyikapi potensi ancaman bencana alam, maraknya berita hoax dan penyebaran radikalisme serta strategi dalam mendukung program Pemerintah memutus mata rantai penyebaran Covid-19 dan membantu program pemulihan ekonomi nasional.

Melalui tema "Prajurit Sejahtera dan Profesional Siap Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Di Wilayah Kodam IV/Diponegoro" Pangdam berharap para Dansat Kodam IV/Diponegoro paham terhadap fungsi sebagai kekuatan kewilayahan, mampu diberdayakan sebagai unsur pencegahan dini, Penangkalan, penindakan dan pemulihan ekonomi struktural.

"Para Dansat harus turut membina sumber daya nasional melalui program Wanwil dan juga harus bisa membangun kepercayaan serta citra positif dari masyarakat melalui prestasi dalam penugasan yang optimal dan tetap menjaga sinergi serta kemanunggalan dengan segenap komponen masyarakat, " pungkas Mayjen TNI Rudianto.

(Arda 72)